
 Ce fourreau en acier galvanisé à chaud est une excellente option pour garantir un nourrissage sécurisé et efficace des animaux.

- **Sécurité accrue:** Évite tout contact direct entre le soigneur et l'animal, minimisant les risques d'accidents.
- **Installation solide:** Les plaques boulonnées des deux côtés du mur assurent une fixation robuste et durable.
- **Dimensions personnalisables:** Adaptable en fonction des besoins spécifiques de votre projet, offrant flexibilité et fonctionnalité.
- **Durabilité:** L'acier galvanisé à chaud résiste à l'usure et aux intempéries, garantissant une longue durée de vie.

C'est une solution idéale pour optimiser la sécurité des soigneurs tout en répondant aux besoins alimentaires des animaux.



 This hot-dip galvanized steel sleeve is an excellent option for ensuring secure and efficient feeding of animals.

- **Increased safety:** Prevents direct contact between the caregiver and the animal, minimizing accident risks.
- **Solid installation:** Bolted plates on both sides of the wall ensure a robust and durable attachment.
- **Customizable dimensions:** Adaptable based on the specific needs of your project, offering flexibility and functionality.
- **Durability:** Hot-dip galvanized steel is resistant to wear and weather, ensuring a long lifespan.

This is an ideal solution for optimizing caregiver safety while meeting the dietary needs of the animals.



Références	Désignation	Diamètre	Coude
ZPL-FN01	Fourreau de nourrissage	95,60mm	45°

PASSE-PLAT